



PESE A LAS MANIOBRAS EL CUERPO NO PRESENTABA SIGNOS VITALES.

## Encuentran cuerpo sin vida a sólo metros del Cesfam Alemania

**POLICIAL.** *Recibió atención médica, pero no presentaba signos vitales.*

**E**l cuerpo de una persona sin vida y no identificada, fue encontrado ayer a sólo metros de Cesfam Alemania, el cual debió ser trasladado hasta el SAR Alemania de urgencia, y donde personal médico constató que no mantenía signos vitales.

Según testigos fue la acción de un conductor de ambulancia del SAR Alemania, quien prestó auxilio y lo trasladó al centro médico.

La directora de la Salud Primaria, Pía Cortés, informó al respecto que “el equipo médico brindó la atención, y que al ingreso no presentaba signos vitales de esta persona; y pese a las maniobras de resucitación”.

La profesional informó además que “se trata de un joven de aproximadamente 22 años, extranjero, y que no pre-

sentaba heridas de bala ni corto punzantes”.

### CASO

Según informó Pía Cortés, “se informó de los hechos al Ministerio Público y la Policía de Investigaciones, las cuales efectuaron diligencias, y tras lo cual el cuerpo fue retirado por el Servicio Médico Legal, el cual deberá efectuar los peritajes”.

Este caso se encuentra bajo hermetismo por parte del equipo investigador. Y sólo ha trascendido que se busca como primera línea la causa real de muerte de que fue encontrado en calle Colonia, en el sector poniente de Calama.

Ahora deberán ser la labor científica que haga el Servicio Médico Legal y que pueda establecer la causa real del deceso de quien aún no ha sido identificado por las autoridades. **CS**